



Bundestag by Andrew on Flickr/CC BY-NC-ND 2.0

Pourquoi la Russie espionne-t-elle les parlementaires allemands ?

- Josue Michels
- [30/03/2021](#)

Une autre cyber-attaque présumée contre des membres du Bundestag allemand ébranle les relations russo-allemandes. Selon les informations de *Spiegel*, les ordinateurs d'au moins sept membres du Bundestag et de 31 membres des parlements des États ont été affectés. Les autorités de sécurité allemandes soupçonnent le service de renseignement russe GRU d'être derrière l'attaque. La majorité des politiciens attaqués appartient aux partis CDU / CSU et SPD qui sont actuellement au pouvoir.

Par le biais de prétendus courriels envoyés aux adresses électroniques privées des politiciens, le groupe appelé «*Ghostwriter*» a piraté des comptes entiers des parlementaires.

FireEye a rapporté l'année dernière que le groupe «*Ghostwriter*» s'est spécialisé dans la production de fausses nouvelles et que les pirates ont également eu accès à des sites d'actualités ou à des blogs populaires pour diffuser de la désinformation. Certaines des histoires inventées visent à discréditer les troupes allemandes ou l'OTAN. Depuis 2017, «*Ghostwriter*» a ciblé les lecteurs principalement en Lituanie, en Lettonie et en Pologne pour attiser des sentiments contre l'OTAN.

Selon une analyse publiée par le Service européen pour l'action extérieure (SEAE), l'Allemagne est devenue un centre d'intérêt particulier des campagnes de désinformation russes. «*Aucun autre État membre de l'UE n'est attaqué plus violemment que l'Allemagne*», note le rapport.

En 2015, une attaque présumée d'un pirate informatique russe a paralysé le Bundestag allemand pendant plusieurs jours. On pense que l'attaque a été utilisée pour acquérir des données sensibles afin de déstabiliser le système politique lors des élections fédérales allemandes de 2017. Les autorités de sécurité allemandes estiment que le service de renseignement militaire russe était également à l'origine de l'attaque. À l'époque, plusieurs ordinateurs ont été attaqués, y compris ceux du bureau de la chancelière allemande Angela Merkel.

Alors que nous voyons la Russie et l'Allemagne coopérer sur des projets économiques majeurs tels que Nord Stream 2, les deux pays se méfient grandement l'un de l'autre. L'Allemagne a joué un rôle de premier plan au sein de l'OTAN afin de dissuader la Russie. En réponse, la Russie alimente des hostilités contre l'Allemagne.

Cette alliance à double face est exactement ce à quoi nous nous attendrions à la lumière de la prophétie biblique. Le livre de Daniel contient des prophéties pour les «*derniers jours*» (Daniel 10 :14). Comme l'explique M. Flurry dans son livret gratuit *Le roi du sud*, le prophète Daniel a écrit sur un futur empire européen dirigé par les Allemands, connu sous le nom de «*roi du nord*».

Daniel 11 prophétise que cet empire étendra sa portée au Moyen-Orient. Au début, il semble que la Russie et la Chine permettent les avancées de l'Allemagne. Mais remarquez comment la prophétie continue : «*Des nouvelles de l'orient [de l'Est] et du septentrion [du Nord] viendront l'effrayer, et il partira avec une grande fureur pour détruire et exterminer des multitudes.*» (verset 44). Ces «*nouvelles de l'Est*» font référence à un grand bloc de puissance orientale, avec la Russie en tête et la Chine en position secondaire. «*En ce temps-là, la Russie et la Chine effrayeront le roi du nord*», a noté M. Flurry.

Demandez un exemplaire gratuit du livret [Le roi du sud](#) par Gerald Flurry et regardez l'émission de la Clef de David [Le prince prophétisé de la Russie](#) pour en savoir plus concernant ces prophéties.



**Téléchargez, ou
commandez votre
copie gratuite de**

Le roi du sud

maintenant en cliquant i